

Kindertagesstätten:

Auf die Fürsprache des Bischofs Blasius

Von Sandra Faber und Sabrina Bär

6. Feb. 2026



Kita Maria Ward

Im Rahmen des Blasiussegen fand in der Kita Maria Ward eine besondere Segnungsfeier statt. In ruhiger und kindgerechter Atmosphäre erzählte Frau Busalt den Kindern zunächst die Geschichte des heiligen Blasius. Die Kinder erfuhren dabei, warum der heilige Blasius bis heute als Schutzpatron für Gesundheit gilt und weshalb der Blasiussegen eine lange Tradition hat.

Anschließend wurden alle Kinder und Erzieher gesegnet. Mit dem Segen wurde ihnen Gesundheit, Schutz und Gottes liebevolle Begleitung für ihren Alltag in der Kita und darüber hinaus zugesprochen. Die Feier bot einen wertvollen Moment des Innehaltens und der Gemeinschaft und wurde von allen Beteiligten aufmerksam und mit Freude erlebt.

Sandra Faber

Kita Hl. Johannes XXIII.

Am Dienstag, 3. Februar 2026, haben wir in der Apostelkirche gemeinsam den Blasiustag gefeiert. Gemeindereferentin Angela Eckart erzählte die Geschichte vom heiligen Blasius – einem mutigen und hilfsbereiten Bischof.

Besonders die Erzählung mit der Fischgräte hat uns beeindruckt: Ein Junge hatte beim Essen eine Gräte verschluckt und konnte kaum atmen. Blasius betete für ihn – und er wurde wieder gesund. Deshalb ist der heilige Blasius bis heute als Schutzpatron gegen Halskrankheiten.

Wir konnten uns gut vorstellen, wie erleichtert der Junge und seine Familie gewesen sein müssen. Die Geschichte zeigte uns, wie wichtig Vertrauen und Hilfe füreinander sind.

Zum Abschluss durften alle Kinder den Blasiussegen empfangen. Das war ein schöner Moment für alle Großen und Kleinen.

Sabrina Bär (stellvertretende Kita-Leitung)